



ENGEL & VOLKERS

8 Pièces

230 m²

Réf. W-02WZE1

5 530 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris VI - Jardin du Luxembourg - Triplex avec terrasse Engel&Völkers vous présente ce magnifique appartement de 230.37 m² Carrez (superficie totale de 303.13m²) en triplex avec une terrasse de 18m² à l'abri des regards. Aux derniers étages d'un immeuble du XIX^e avec ascenseur, appartement au calme absolu en parfait état avec une rénovation soignée qui allie charme classique et modernité. Double réception, 4 chambres, 1 bureau, 1 cuisine dinatoire, 3 salles d'eau, 3 WC, 2 dressings - élégant immeuble ancien. Climatisation - Caméra - 2 caves Rare à la vente. Possibilité d'un parking. DPE : E/262 GES : ...

Paris VI - Jardin du Luxembourg - Triplex apartment with terrace Engel&Völkers presents this magnificent 230.37 m² Carrez (total surface area of 303.13m²) triplex flat with an 18m² private terrace. On the top floors of a 19th-century building with lift, this absolutely quiet flat is in perfect condition and has been carefully renovated to combine classic charm and modernity. Double reception room, 4 bedrooms, 1 study, 1 kitchen/diner, 3 shower rooms, 3 WCs, 2 dressing rooms - elegant old building. Air conditioning - Camera - 2 cellars Rare for sale. Possibility of parking. Energy rating: ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ENGEL & VÖLKERS



ENGEL & VÖLKERS

www.residences-immobilier.com



ENGEL & VÖLKERS



ENGEL & VÖLKERS